
Ausbau der
S 4 gefordert

$"!r"g - Der Bezirksausschuss Aubins_
Lochhausen-Langwied aringt aui eine'n
Dalcligen Ausbau des Wesi_Astes der
S--Bahnlinie S 4. Die Lokalpofititu, u"t"r_
stützen damit eine petitio; der ntiige.in_
itiative ,,S 4,-Ausbau ;etzt,i die f'eieitszou mehr als gooo Unterschriften dem
Bayerischen tandtag übergeben hattä. in
oer Hesolution fordert das Bündnis aus
V_erbänden und fast atten parteien unä
ppJlergryppen im Landkr.i. rti.ste"l
reldbruck, Landsberg und Teilen Mün_
chens.,,,,die seit langem geplanten und
uoerrallrgen Ausbaumaßnahmen zwi_
schen Pasing und Buchenau,, ,.r."Airiu_
ren. ,Die rjnie S 4,,, so argumentieren äie
tse"sch\üa.6.t*hrer in ihrer Eingabe, sei
,eine der am stärksten genutzten stre_
cken im S-Bahn-Netz, !"t ""reiÄ"ätnurch ständige überfüllung zu den
_tlauptverkehrszeiten und pärmanente
Verspätungenr,.

. _Gewünscht wird eine möglichst schnel-
le Trennungder S-Bahn voä rern_,ne!i_
onal- und Güterverkehr, um den siO-rungsfreien Betrieb zu gewährleisten
urtd einen dichteren Takt" zu ;;üä:
chen. zoro hatrte die Staatsregierungäu_
gunsten der Finanzierung eiies r*äit".,
Münchner Stammstrecken-Tunnels denAlsbau der S 4 gestoppt. nis heute 

-häi

s,1.t"l daran nichts geändert, weshalb
ore Lokalpolitiker endlich,,verbindliche
fris!e1" und eine ,,aktive Zusammenar_
belt" der Staatsregierung mit allen Betei_
flgren tordern - umwenigstens,,mitkurz_
rnstrgen Lösungen die derzeitige Situati_onzuverbessern,l EDA


